

～あの日の記憶がよみがえる～

中福良

〒899-5113

霧島市隼人町嘉例川 1831 番地1

URL <http://www.mct.ne.jp/users/nakafukura/>

霧島市立中福良小学校

中福良小学校 を 中福良笑楽行に！

校長 平川 克寛

令和6年度1学期が児童数9人・3学級，教職員7人でスタートしました。

このたびの定期人事異動で，霧島市立平山小学校より参りました校長の平川克寛（ひらかわ かつひろ）です。創立134年目を迎えた歴史と伝統のある中福良小学校とご縁をいただき，瞳きらきら輝く子どもたちや教育活動に懸命に取り組む本校職員と一緒に毎日過ごせることをとても幸せに感じています。保護者の皆様，地域の皆様，これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

さて，今回の学校便りの表題は「中福良小学校を中福良笑楽行に」です。言葉遊びですが，小学校という漢字3文字を「笑楽行」にしたものです。読みはそのまま「しょうがっこう」です。

私がこの言葉に込めている願ひは，次のとおりです。

小学校の主役は，そこに通う「子どもたち」です。小学校という場所は，子どもたちが「笑顔」で過ごせる場所でなければなりません。「学校って楽しいな」とワクワクした気持ちで毎日を過ごす場所でなければなりません。笑顔で楽しく「行く」場所でなければなりません。そんな子どもたちに育てるためには，私たち教職員も笑顔で楽しい気持ちをもって職場に行かなければなりません。教児一体となっていきいき・きらきらと活動している姿を見て，保護者も地域の方々も笑顔になり，学校行事やPTA活動で学校に行くのが楽しみに思える，そんなふうを感じていただきたいと考えています。

「小学校よ，笑顔で包まれた楽しい場所であれ。」そんな思いからの「中福良小学校を中福良笑楽行に」です。

着任したばかりではありますが，そんな学校になんとかできそうな気がしています。

だって，中福良小学校は「学校の中に福がある良い小学校」なのですから。

そんな学校づくりのためにも，これまで同様，保護者並びに地域の皆様方，「中福良小の教育活動」に御理解をいただき，温かい御支援・御協力を賜りますよう，どうぞよろしくお願ひします。

☆令和6年度職員紹介☆

	氏名		氏名
校長	** **	2年担任	** **
教頭	** **	3・4年担任	** **
養護教諭	** **	5・6年担任	** **
司書兼主事	** **	事務職員（兼務）	** **

さわやかにスタート

4月8日(月)1人の特認生を迎えて、新年度がスタートしました。全校児童9名という少ない人数ではありますが、9名の強みを生かして、今年も中福良の自然を生かした体験活動や地域とのふれあい活動、個に応じた学習など子供たちがいきいきと学校生活を送れるように職員一同尽力してまいります。子供たちも、職員も、地域の皆様も笑顔あふれる一年でありますように。



進級おめでとう!



桜満開!



特認生紹介



令和6年度始業式



転入職員紹介

校庭の桜が満開の4月、2名の職員が転入して参りました。子供たち、保護者、地域の皆様と共に中福良小学校の一員として、精一杯努力して参ります。どうぞよろしくお願いたします。

私の座右の銘は「我以外皆我師」。子供たちから学びます。保護者の方々から学びます。先生方から学びます。地域の方々から学びます。中福良校区の自然や歴史から学びます。よろしくお願いたします。(校長 ** **)



中福良小学校は、自然がきれいで、子供たちが優しく、保護者の方も声をかけてくださり、素敵なお学校だと思いつつ毎日過ごしています。保護者の方々、地域の方々とも行事の際などに力を合わせていきたいと思つています。どうぞよろしくお願いたします。(2年担任 ** **)



5月行事予定

- 2日(木)交通安全教室・眼科検診
- 7日(火)心臓検診・苗床作り
- 8日(水)歯科検診・学校保健委員会
児童引き渡し訓練
- 9日(木)移動図書
- 10日(金)避難訓練(不審者)
- 11日(土)スケッチ大会
親子レクリエーション
- 13日(月)学校集金日(~14日)
- 15日(水)体力テスト
- 17日(金)避難訓練(火山噴火)
- 22日(水)耳鼻科検診
- 23日(木)家庭教育学級(AED講習会)
プール清掃
- 29日(水)宿泊学習(~30日)
- 31日(金)宿泊学習休養措置日(5・6年)
春の一日遠足(2~4年)



人権の花運動開会式



19日(金)人権の花運動の開会式が行われました。「人権の花」運動とは、子供たちが協力しながら花を育てていくなかで、「相手の立場を考え行動する心や思いやりの心を育てる」ことや「生命の尊さ、感謝の気持ちを体得する」という人権尊重の意識を身に付けることを目的としています。

ひまわりの種をたくさんいただきました。このひまわりが咲く頃には、中福良小学校の子供たちの心の中にもたくさんの思いやりの花が咲くことでしょう。